

Beispiel für die Beschäftigung mit der Geschichte der Gedenkstätte: Rollenspiel zur Gedenkstätte

Arbeitsauftrag:

Beschäftigt euch mit den Materialien (Berichte, Zeitungsartikel, Briefe) zur Gründung des Fördervereins Projekt Osthofen und der Einrichtung einer Gedenkstätte.

Stellt folgende Situation in Form eines Rollenspiels nach: Bei einer regionalen Podiumsdiskussion in den 1980ern soll über das Projekt „Gedenkstätte in Osthofen – JA oder NEIN“ diskutiert und abgestimmt werden.

Leitfaden:

1. Welche unterschiedlichen Interessensgruppen könnten vorhanden sein, die für oder gegen ein solches Projekt stimmen? Besetzt Rollen mit unterschiedlichen Positionen zu dieser Thematik.
2. Diskutiert das Thema in euren Rollen.
3. Präsentiert Euer Rollenspiel Euren Mitschülern. (Denkt dabei daran Eure Rollen vorzustellen)



Zustand des Geländes in den 80er Jahren

(Foto: Förderverein Projekt Osthofen)